

# WARTA

## Hari Kesadaran Nasional, 15 Kepala Desa Terima Lencana Desa Mandiri

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.WARTA.CO.ID](http://BANTAENG.WARTA.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 15:24



BANTAENG - Bupati Bantaeng, H. Ilham Azikin menjadi Inspektur pada pelaksanaan Upacara Hari Kesadaran Nasional yang diselenggarakan di Halaman Kantor Bupati Bantaeng, Jum'at (17/2) pagi.

Pada kesempatan itu, sebanyak 15 Kepala Desa menerima Lencana Desa

Mandiri dengan status Desa Mandiri dari 8 Kecamatan di Kabupaten Bantaeng, yang disematkan langsung oleh Bupati Bantaeng. Ke-15 Desa tersebut telah ditetapkan berstatus sebagai desa mandiri oleh Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi (PDPTT).

Lencana ini sebagai wujud apresiasi guna memotivasi kinerja desa-desa agar berlomba-lomba mencapai status desa mandiri. Bupati pada kesempatan itu menghaturkan rasa bangga atas perkembangan yang terjadi di Kab. Bantaeng. Disebutkannya bahwa ini semua bisa terjadi berkat kerja keras para jajaran di pemerintahan desa serta sinergitas yang terjalin di seluruh sektor.

“Saya berharap pemerintahan kita selalu berfikir inovatif dan senantiasa mendorong wilayahnya untuk menjadi desa mandiri”, ujar Bupati. Beliau juga menambahkan bahwa capaian yang telah diraih ini bisa menjadi pendorong semangat para aparat desa serta masyarakat untuk semakin bekerja dengan baik.

Ke-15 desa tersebut antara lain Desa Layoa, Desa Bajiminasa, dan Desa Kaloling Kec. Gantarangkeke, Desa Bonto Marannu, Desa Bonto Daeng, dan Desa Bonto Lojong Kec. Uluere, Desa Pattaneteang, Desa Labbo, dan Desa Pattallassang Kec. Tompobulu, Desa Binto Jai Kec. Bissappu, Desa Ulugalung, Desa Lonrong, Desa Kampala, Desa Mappilawing Kec. Eremerasa, serta Desa Baruga di Kec. Pa’jukukang.

Setelah itu dilaksanakan pula pemberian penghargaan Status Desa Maju kepada 27 Kepala Desa dan Status Desa Berkembang kepada 4 Desa.

Turut hadir pada pelaksanaan Upacara HON tersebut antara lain Sekretaris Daerah Bantaeng, Abdul Wahab, para Asisten Setda, para Kepala OPD serta ASN lingkup Pemerintah Kabupaten Bantaeng.(\*\*\*)